

小中一貫校 南アルプス市立櫛形北小学校

# 櫛北小だより



令和4年5月 文責：佐野紳二（校長）

## 4, 5月の様子をお伝えします

今年は雨の日も多く、なかなか「風薫る5月」という感じの日が続きませんでした。北小の子どもたちはみんな元気に学校に通ってきています。連休明けからはさまざまな行事や校外学習も始まり、子どもたちも忙しい毎日を過ごしています。4月から5月にかけての子どもたちのようすをお伝えします。

1年生 初めての給食



2年生 音読発表会【国語】



3年生 リコーダー講習会【音楽】



4年生 ALTのジェフと【外国語活動】



毎回、学期のはじめにはあやめいきいきクラブの皆様が登校指導に立ってくださいますが、今年は各地区の協議体の皆様にもご協力をいただいています。朝早い時間からのご協力に感謝いたします。



5年生 初めての裁縫【家庭科】



6年生 租税教室【外部講師を招いて】



交通安全教室 【1, 2年生対象】



4月14日(木)に、1・2年生を対象とする交通安全教室を実施しました。当日は南アルプス警察署のおまわりさんと市の交通指導員の方に、横断歩道の渡り方や事故に遭わないために注意すること、不審者にあつたときの対応などについて教えていただきました。

学校では、「自分の命は自分で守ることができ子ども」の育成を目標にしています。学校でも交通安全については継続して指導を行いますが、地域の皆様も登下校時の子どもたちの安全確保にご協力をお願いします。

第1回児童総会

5月16日(月),第1回児童総会が行われました。会の中では、児童会本部と各委員会から、今年度の活動方針や計画が提案され、承認を受けました。

今年度の児童会のテーマは、「全校でふやそう!笑顔あふれる四つ葉のクローバー」です。北小が笑顔いっぱいの学校になるよう、全校で協力して活動を進めてほしいですね。



ここ2年間、コロナ禍の中で実施を見合わせていた行事や外部講師を招いての授業、校外学習なども、今年度は感染防止に留意しながら徐々に行っています。6月になると、生活科や社会科の学習で、地域のようすや公共施設等を見学させていただくことも各学年で計画をしています。お仕事や生活のお邪魔にならないよう、事前学習や事前指導をしっかりと行ってから見学に伺いますが、子どもたちがお邪魔した際には、ぜひ学習へのご協力をお願いいたします。